

En Santander

Exposición fotográfica sobre Fauna de Albacete

La muestra fotográfica titulada «Fauna de Albacete», se exhibió en el Centro Cultural Doctor Madrazo, de Santander, en los meses de mayo y junio.

La exposición está organizada por Cultural Albacete, en colaboración con la Asociación Castellano-Manchega de Cantabria. Al acto de inauguración asistió **Purificación Arteaga**, Secretaria General de Emigración de la Consejería de Sanidad y Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha; **Antonio Yébenes**, Director Gerente de Cultural Albacete y autoridades locales.

La muestra recoge una selección de cuarenta y ocho fotografías en color realizadas por el naturalista **Antonio Manzanares**, y pretende ofrecer una amplia panorámica, de la diversidad zoológica de nuestra provincia.

Como complemento a ésta, se editó un catálogo en el que quedan reproducidos los originales expuestos ampliamente comentados. Los textos del catálogo son obra del equipo especialista que componen Antonio Manzanares y los biólogos **Luis Ruano** y **Antonio Andújar**.

En el mismo y como introducción al medio, puede leerse: «La especialísima situación geográfica de la Península Ibérica, su climatología y orografía, hacen posible encontrar en ella un variadísimo conjunto de ambientes ecológicos que hacen de la flora y

fauna ibérica una de las más ricas y atractivas de Europa.

La provincia de Albacete, aunque desconocida incluso para muchos de sus propios habitantes, constituye una singularidad dentro de este rico enclave ecológico que es la Península Ibérica, ya que su situación en el límite de la Meseta y la región mediterránea, y su contacto a través de las sierras del sur con los sistemas montañosos béticos, la

convierten en una zona fronteriza y de paso, lo que permite la existencia de una gran diversidad ecológica, implantación de especies endémicas y conservación de especies que en otras zonas han desaparecido o se encuentran en regresión por diversas circunstancias (...) Nuestra provincia es todavía una de las zonas de la Península Ibérica donde es posible la conservación de una flora y fauna singular».

